
 

 

 

全体練習はじまりました。 
いよいよ体育大会まで、1 週間ちょっと。朝の全体練習が始まりました。応援団長を中心に、6 年生が

よくリーダーシップを発揮してお世話してくれています。 

 全体練習初日（9 月 18 日）にびっくりしたのは、体操服忘れが一人もなく、赤白帽子まで全員が用意

できていたことです。私の教職生活で、こんなことは初めて！！本当に千代田中部小学校は子どもたち

も、保護者の方々もすばらしいと感心しました。 

 今年度の体育大会のスローガンは、  

「魂と友情で 勝利の道を つき進め 」 

です。すばらしい体育大会になること間違いなし。後は天気です。晴れますように。 

 

                              

千代田中部小学校 学校通信 ＮＯ.１６  令和元年９月２０日（金） 文責：校長 米倉一成 

【学校目標】 たくましく かしこく ともに生きる 

「ＰＴＡの現状を知ってほしい。」～ ＰＴＡ役員決めについて ～  
いつも、いつも、千代田中部小学校のＰＴＡ活動にご協力いただきありがとうございます。 

先日、会長の吉村さんから相談がありました。「毎年、次年度役員決めの時期になると、重苦しい空

気に包まれ、地区の役員さん達は心痛されています。くじやじゃんけんで決まったり、地区の順番で決

まっていたりと、大きな負担となっているので、できるだけ役員を減らし、決めるときの負担を減らし

たい。」とのことでした。  

どの学校でも近年、ＰＴＡ活動についてはいろいろなご意見が有り、役員決めではもめることが多い

ようです。本校の場合、地区で学校の役員まで決めていただいているため、地区によっては、子どもの

数が少なく何回も役員（総務役員、地区理事、学年理事）をしなければならない方もいらっしゃるとの

ことでした。 

千代田中部小学校は、姉地区や直鳥地区は子どもたちの人数も多いのですが、他の地区は子どもたち

の減少も大きく、地区あたりの人数に大きく差が出ているのが現状です。 

来年度からすぐにどうこうということはないのですが、今後は、地区をグループ化して、そのグルー

プから役員を出す方法や、地区での役員選出ではなく学年で役員を出す方法等、新たな役員選出方法を

検討し始めていかなければならない時期にきているように感じます。今後、保護者、地域の方々の意見

をお聞きし、みんなが参加しやすいＰＴＡ役員の決め方を、総務役員の方々と共に模索していければと

思っています。ご意見、ご感想等がありましたら、ＰＴＡ会長、校長、教頭までお願いします。 
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